



El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura mantiene una reunión de trabajo con representantes de la Comunidad de Regantes de la acequia de Rotas

27.septiembre.2022- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea acompañado por el comisario de aguas, Javier García director técnico, Carlos Marco, ha mantenido una reunión de trabajo con los representantes de la Comunidad de Regantes de la acequia de rotas, encabezados por su presidente Filiberto Martínez.

Los regantes han expuesto la situación en que se encuentra la Acequia de Rotas, reclamando la colaboración del organismo de cuenca para actuar mediante obras que introduzcan un mayor ahorro.

El presidente les ha explicado que las competencias de la CHS están limitadas al dominio público hidráulico, existiendo otras administraciones que pueden ayudar a la comunidad de regantes.

No obstante, desde el organismo de cuenca se estudiará y examinará la cabecera de la acequia, particularmente la obra de toma en el río Segura por técnicos de la CHS para ver su estado y plantear posibles soluciones.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes